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Protokoll der Jahreshauptversammlung des Krummesser Sportvereins (KSV) vom 
17.03.2023 im Sportshuus, Beidendorfer Weg 7a, 23628 Krummesse 

 
 
Zu der diesjährigen Jahreshauptversammlung sind bis 19.01 Uhr 31 stimmberechtigte Mitglie-
der erschienen, ab 19.12 Uhr sind 32 stimmberechtigte Mitglieder bis zur Beendigung der 
Jahreshauptversammlung anwesend. Die Anwesenheitsliste und die Tagesordnung sind 
diesem Protokoll beigefügt. 
 
 
TOP 1 Begrüßung und Eröffnung 
 
Um 19:01 Uhr eröffnet der 1. Vorsitzende Andreas Truskawa die Hauptversammlung. Er 
begrüßt die anwesenden Vereinsvertreter, Jubilare sowie als Vertreter der Gemeinde 
Krummesse Pit Fiebelkorn (Bürgermeister). 
 
Er stellt fest, dass der Vorstand gemäß Satzung frist- und formgerecht durch Schreiben, 
Aushang und Bekanntmachung auf der Homepage zur heutigen Jahreshauptversammlung 
geladen und die Tagesordnung bekannt gegeben hat. 
 
 
TOP 2 Genehmigung des Protokolls 2022 
 
Das Protokoll wurde vier Wochen vor der Jahreshauptversammlung auf der Homepage 
veröffentlicht. Das Protokoll wird nach Feststellung der Vollständigkeit und Richtigkeit mit 30 
Ja-Stimmen und 1 Enthaltung von der Versammlung angenommen und genehmigt. 
 
 
TOP 3 Bericht des Vorsitzenden 
 
Zum Gedenken an die verstorbenen Vereinsmitglieder wird eine Schweigeminute gehalten. 
 
Andreas Truskawa stellt den aktuellen Vorstand des KSV vor und bedankt sich für die 
produktive Zusammenarbeit.  
Zur allgemeinen Situation im Verein führt Andreas Truskawa aus, dass sich die Ein- und 
Austritte auch trotz Corona die Waage halten. Aktuell zählt der KSV 901 Mitglieder. 
Des Weiteren berichtet er über die erfreuliche Zusammenarbeit mit der Raiffeisenbank 
Ratzeburg als aktueller Hauptsponsor. 
Im letzten Jahr wurden mehrere Anschaffungen für den Verein getätigt. Unter anderem wurden 
ein Zuschauer - Unterstand am Kunstrasenplatz, ein neuer Grillplatz für das Sportheim, kleine 
Fußballtore und Beschwerungen für die größeren Tore realisiert. 



Andreas Truskawa weist darauf hin, dass Sponsoren und Spenden jederzeit herzlich 
willkommen sind. 
 
Klaus Basenau wird das Wort erteilt. Er berichtet über die Deutsche Meisterschaft der Alt –
Herren – Mannschaften im Juni 2023 in Neuenburg am Rhein, für die sich der KSV  
sensationeller Weise qualifiziert hat. Der KSV könnte bei entsprechendem Turnierverlauf 
tatsächlich Deutscher Meister werden. Auf alle Fälle gilt das Motto: Dabei sein ist alles! 
Deshalb wird der KSV die Mannschaft bei diesem einmaligen Event auch finanziell 
unterstützen, damit die Kosten pro Spieler erträglich bleiben, so Andreas Truskawa. 
 
Weiter berichtet Andreas Truskawa über die positive Entwicklung der 1. Herren-
Fußballmannschaft seit der Übernahme der Verantwortung durch Tobias Clasen, Ingo Seele 
und Timo Linke, worüber er sehr glücklich sei. 
Die Stabilisierung und Zukunftssicherung der Fußballsparte wird neben dem Dauerthema 
„Ehrenamtsmanagement“ in den nächsten Monaten den Schwerpunkt der Vereinsberatung   
durch Nicole Rusch und Christoph Blöh ausmachen. Aus gegebenem aktuellen Anlass ist 
dieses auch wegen der avisierten Etablierung einer neuen 2. Herren-Fußballmannschaft 
vorteilig und hilfreich. 
 
Andreas Truskawa berichtet aus den einzelnen Sparten wie folgt: 
In der ersten Sommerferienwoche findet wieder das einwöchige Fußball – Sommercamp auf 
unserer Anlage statt, dieses Mal ohne Leitung durch den Verein für Jugendpflege und Sport, 
sondern in Eigenregie. Federführend ist hierbei Lars Flindt. Die Teilnehmerakquise läuft sehr 
gut an. 
 
Die Leichtathletik - Sparte wird in der zweiten Ferienwoche ebenfalls eine Sportwoche auf 
unserer Anlage unter Anleitung und Organisation von Andrea Wolansky veranstalten. Auch 
hier beginnt dieser Tage die Teilnehmer*innengewinnung. 
 
Die Fitness- und Gesundheitskurse von Sebastian und Timo Bohnhoff werden sehr gut 
angenommen und sind mit mittlerweile mehr als 50 Teilnehmer*innen sehr gefragt. 
 
Die Tischtennissparte ist stark und sehr erfolgreich aufgestellt. Die 1. Herrenmannschaft spielt 
auf Landesligaebene. 
 
Andreas Truskawa weist darauf hin, dass der KSV am 17.06.2023 sein 75jähriges Bestehen 
feiern wird. Dazu wird es in den nächsten Wochen noch weitere Informationen geben. Helping 
hands sind herzlich willkommen. 
 
Sportwart Dirk Seeger berichtet, dass der KSV 12 Sparten mit aktuell 17 Angeboten aufweist. 
Von den derzeit 901 Mitgliedern sind ca. 500 aktiv dabei beim Sport. 
 
Der zweite Vorsitzende Reinhard Pilarski erwähnt das Sponsoringangebot des KSV. Es wird 
in nächster Zeit nahe dem Kunstrasenplatz eine Sponsorentafel errichtet, auf der sich Privat-
personen oder auch Unternehmen verewigen können. Aktuell laufen 28 Sponsorenverträge 
und bringen ca. 6.800,-- € im Jahr ein. 
 
Andreas Truskawa beendet seine Ausführungen mit dem Dank an Hans-Georg Börstler für die 
Übernahme der Verantwortung als kommissarischer Kassenwart im Sommer 2022, die durch 
den Rücktritt der im März 2022 gewählten Kassenwartin Julia Kriebisch notwendig wurde. Er 
stellt auch die vom Vorstand gewonnene neue Kassenwartin Mandy von Koß vor. Die 
Einarbeitung zwischen Hans und Mandy hat sich über das 3. und 4. Quartal 2022 erstreckt 
und war sehr erfolgreich, sodass Mandy von Koß bereits im 1. Quartal 2023 eigenständig tätig 
werden konnte. 
Abschließend ruft Andreas Truskawa Top 4 auf und übergibt an Hans-Georg Börstler. 
 



 
 
 
TOP 4 Bericht des kommissarischen Kassenwartes 
 
Der kommissarische Kassenwart Hans Börstler erklärt die Aktiva und Passiva zum 
Bilanzstichtag 31.12.2022. Die einzelnen Positionen werden von ihm ausführlich dargestellt. 
Zum Stichtag betrug die Anzahl der Vereinsmitglieder 901 (Vorjahr: 914). 
 
Abschließend stellt Hans Börstler die Erträge und Aufwendungen für 2022 dar (s. Anlage). 
 
 
TOP 5 Bericht der Kassenprüfer 
 
Die Kassenprüfer berichten, dass die Kassenprüfung am 18.01.2023 bei guter Versorgung 
erfolgte. Die stichprobenartige Prüfung der Belege und Ordner ergab keine Beanstandung; die 
Unterlagen waren nachvollziehbar; Fragen wurden vom Kassenwart und dem 1. Vorsitzenden 
beantwortet. 
 
 
TOP 6 Entlastung des Vorstands 
 
Nachdem keine Fragen aus der Versammlung bestehen, wird vom 1. Kassenprüfer Christian 
Pache der Antrag auf Entlastung des Vorstandes gestellt. Diese wird mit 31 Jastimmen und 
einer Enthaltung von der Versammlung erteilt. 
 
 
TOP 7 Berichte der Spartenleiter*innen 
 
Nadine Schimkat berichtet über die Badmintonsparte. 
Andreas Meier berichtet über das zu wenig in Anspruch genommene Sportabzeichen. 
 
 
TOP 8 Antrag des Vorstands zur Beschlussfassung der Neufassung der Satzung 
 
Andreas Truskawa berichtet über die Neufassung der Satzung. Sie wurde vier Wochen 
vorher auf der Homepage veröffentlicht. Fragen dazu gibt es aus dem Auditorium keine. 
Die neue Satzung wird mit 28 Jastimmen und 4 Enthaltungen von der Versammlung 
genehmigt. 
 
 
TOP 9 Antrag des Vorstands zur Beschlussfassung der Anpassung des 
Vereinsbeitrags ab 01.04.2023 
 
Andreas Truskawa erklärt, warum der KSV einzelne Beiträge erhöhen möchte. Der Monats-
beitrag für die Erwachsenen soll von 10,-- € auf 12,-- € und der Familienbeitrag von 22,-- € 
auf 24,-- € erhöht werden. Alle anderen Beiträge sollen nicht erhöht werden. 
Die Versammlung beschließt mit 32 Jastimmen die Erhöhung der beiden Monatsbeiträge. 
 
 
Top 10 Neuwahlen 
 
Andreas Truskawa übergibt die Versammlungsleitung um 19:48 Uhr dem anwesenden 
Bürgermeister der Gemeinde Krummesse, Hans-Peter Fiebelkorn. Es werden in nachfol-
gender Reihenfolge gewählt: 
 



 
a) 1.Vorsitzende*r 
Vorschlag aus der Versammlung: Andreas Truskawa. 
Andreas Truskawa wird mit 31 Jastimmen und 1 Enthaltung zum 1. Vorsitzenden gewählt 
und nimmt die Wahl an. 
 
b) Kassenwart*in (bis 2024) 
Vorschlag aus der Versammlung: Mandy von Koß 
Mandy von Koß wird mit 31 Jastimmen und 1 Enthaltung zur Kassenwartin bis zur 
Jahreshauptversammlung 2024 gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
c) Schriftführer*in 
Vorschlag aus der Versammlung: Svenja Michaelis 
Svenja Michaelis wird mit 31 Jastimmen und 1 Enthaltung zur Schriftführerin gewählt und 
nimmt die Wahl an. 
 
d) Jugendwart*in 
Vorschlag aus der Versammlung: Andreas Meier 
Andreas Meier wird mit 31 Jastimmen und 1 Enthaltung zum Jugendwart gewählt und nimmt 
die Wahl an. 
 
e) 2. Kassenprüfer*in 
Vorschlag aus der Versammlung: Hans-Peter Fiebelkorn 
Hans-Peter Fiebelkorn wird mit 31 Jastimmen und 1 Enthaltung zum 2. Kassenprüfer 
gewählt und nimmt die Wahl an. 
 
Hans-Peter Fiebelkorn übergibt nach den Wahlen die Versammlungsleitung um 19:52 Uhr 
wieder an Andreas Truskawa. 
 
 
Top 11 Haushalt 2023 
 
Hans Börstler verliest den Haushalt für 2023 (s. Anlage). 
Nachdem keine Fragen bestehen, wird der vorgeschlagene Haushalt mit 32 Jastimmen von 
der Versammlung genehmigt. 
 
 
Top 12 Ehrungen 
 
Andreas Truskawa berichtet über die sensationelle sportliche Entwicklung von Mio Wagner 
(Deutscher Meister der Beeinträchtigten im Tischtennis 2022) und wünscht ihm weiterhin viel 
Erfolg. 
 
Es wurden die nachfolgenden anwesenden Mitglieder geehrt: 
 
Alexander Hartwich für 25 Jahre 
Björn Marx für 40 Jahre 
Marianne Schwarz für 40 Jahre 
Marianne Hess für 40 Jahre 
Mario Heise für 40 Jahre 
Burkhardt Schmidt für 50 Jahre 
Heimo Kipp für 50 Jahre 
Jörg Horstmann für 60 Jahre 
 
Mitgliedschaft im KSV. 
 



Top 13 Verschiedenes 
 
Andreas Meier verteilt zwei Sportabzeichen an Mitglieder des KSV. 
 
Der Bürgermeister Hans Peter Fiebelkorn gratuliert den Jubilaren. 
Er schließt seine Ausführungen mit einem Dank an den Vorstand für die gute Zusammenarbeit. 
Seinen besonderen Dank richtet er an Hans-Georg Börstler, der dem KSV so viele Jahre als 
Kassenwart treu zur Seite stand. Anschließend lädt er die Versammlung auf eine Runde ein. 
Um 20:18 Uhr dankt der 1. Vorsitzende Andreas Truskawa für die Teilnahme, wünscht allen 
Anwesenden beste Gesundheit und schließt die Sitzung. 
 
 
 
Krummesse, 17.03.2023 
 
 
 
 
 
Andreas Truskawa 
1. Vorsitzender 

 Svenja Michaelis 
Schriftführerin 

 


